

SIP denuncia los atropellos Panamá

Nueva York, mayo 11 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) denunció hoy "el continuo hostigamiento y expulsión de periodistas por parte de la Policía y fuerzas militares de inteligencia" en Panamá. La SIP, en mensaje desde su sede en Miami, dijo que el organismo ya "había advertido" el viernes pasado

que temía que el gobierno panameño usaría "la intimidación contra los medios de comunicación en un intento por silenciar los informes de prensa sobre un fraude electoral masivo". Hoy, la SIP dijo que su observación de la cobertura periodística de las elecciones "mostraba un esquema de

—Pasa a la página 31—

Terroristas y "narcos" dan muerte a 294 personas, Perú

Lima, mayo 11 (DPA). Un total de 294 personas murieron en el Perú durante el mes de abril debido a la acción de terroristas y narcotraficantes, revela un documento emitido hoy por una comisión parlamentaria.

La Comisión Especial de Investigación y Estudio Sobre el Terrorismo y otras manifestaciones de violencia, que preside el senador izquierdista Enrique Bernaldes, afirma que abril ha sido el

—Pasa a la página 63—

Cruciales elecciones el domingo en Argentina

Buenos Aires, Mayo 11 (Reuter). Mañana comenzará una veda de dos días a la actividad electoral en la Argentina, para permitir que los electores reflexionen con vistas a los cruciales comicios del domingo que permitirán el primer

recambio democrático en 60 años de golpes militares. La veda de 48 horas que dispone la ley electoral, será total por lo que estará prohibida la propaganda política y los candidatos no podrán

—Pasa a la página 51—

Estadounidenses en Panamá trasládanse a bases militares

Panamá, Mayo 11 (AP). Las esposas e hijos de los diplomáticos norteamericanos se trasladaron hoy temporariamente a las bases militares norteamericanas en el Canal de Panamá, a fin de evitar posibles hostigamientos de allegados al general Manuel A. Noriega, Jefe de las

Fuerzas de Defensa. "El problema son las bandas dirigidas por el régimen", como el grupo que asaltó al candidato Guillermo Endara, dijo Terry Kneebone, vocero de la embajada estadounidense. Kneebone dijo que no hubo amenazas directas

—Pasa a la página 31—



PERONISTA. Buenos Aires, Argentina, mayo 11 (AP-Cablefoto). El candidato presidencial por el peronismo, Carlos Saúl Menem clausuró anoche su campaña pro-selitista.

Reyes de España viajarán a Miami para celebración

Miami, mayo 11 (AP). Los Reyes de España visitarán Miami en 1992 para los actos de celebración del 500 aniversario del descubrimiento de América, anunciaron hoy los organizadores.

Carlos Arbolea, presidente del Comité del

—Pasa a la página 53—



SOLDADOS EE.UU. A PANAMA. Washington, mayo 11 (Reuter). El presidente George Bush, centro, se reunió hoy con miembros de la Cámara de Representantes, entre ellos, Jim

Wright de Texas, izquierda, y el senador George Mitchell, para abordar la situación panameña. Posteriormente el presidente anunció la decisión de enviar 2,000 soldados hacia Panamá.

Condenan a mujer alemana que espío por amor para URSS

Dusseldorf, mayo 12 (DPA). Una ex empleada gubernamental alemana que "por amor" espío para la Unión Soviética fue condenada hoy a seis años y medio de prisión. Un tribunal de Dusseldorf halló a la ex secre-

—Pasa a la página 44—

Empresa privada de C.A. condena actos en Panamá

San José, mayo 11 (DPA). La Federación de Entidades Privadas de Centro América y Panamá (FEDEPRICAP) emitió hoy una declaración condenando los actos de los últimos días en Panamá. Por medio de

su presidente el costarricense Víctor Emilio Herrera señala la Federación: 1.—Repudio a las acciones violentas cometidas por autoridades de Panamá.

—Pasa a la página 63—



NOMBRADO. Lima, mayo 11 (Reuter). Luis Alberto Sánchez, ha sido nombrado como Primer Ministro y podría ser la última posibilidad del gobierno para controlar las guerrillas.

Argentina: la situación en Panamá es una vergüenza

Buenos Aires, mayo 11 (AP). El canciller argentino Dante Caputo afirmó hoy que "es una vergüenza" lo acontecido en Panamá, en relación con las anuladas elecciones presidenciales del domingo y con los ataques físicos sufridos por candidatos opositores en

manos de presuntos elementos paramilitares. Caputo formuló hoy declaraciones a Radio Continental de Buenos Aires, que lo entrevistó en su condición de candidato a diputado en las elecciones generales del próximo domingo.

—Pasa a la página 53—

Cristianos y musulmanes aceptan callar armas Beirut

Beirut, mayo 11 (Reuter). Los máximos dirigentes cristianos y musulmanes del Líbano aceptaron hoy poner fin a dos meses de salvajes duelos de artillería que causaron más de 350 muertes. Portavoces de los comandantes rivales mu-

sulmán y cristiano manifestaron que ordenaron a sus tropas dejar de disparar a partir de las 14:30 hora local (1130 GMT). El cese del fuego es el segundo concretado por mediación de la Liga Árabe, luego de una anulación.

—Pasa a la página 53—



BASE E.U. EN PANAMA. Ciudad de Panamá, mayo 11 (Reuter). Un soldado estadounidense armado con un fusil M-16, habla con el conductor de un

vehículo en la entrada a la Base Fort Clayton, cerca de la capital. Tras los últimos acontecimientos, E.U. ha reforzado la seguridad en los accesos hacia esta base.

URSS retirará 500 ojivas nucleares

Washington/Moscú, mayo 11 (DPA). El Jefe de Estado y del Partido Comunista de la Unión Soviética anunció al secretario de Estado norteamericano, James Baker, la retirada de 500 ojivas nucleares instaladas en cohetes de corta distancia estacionados en Europa. Según la cadena de televisión norte-

americana CNN, Baker calificó ante periodistas que lo acompañaban en su vuelo de Moscú a Bruselas de "un paso pequeño, un buen paso". En Bruselas, Baker informará mañana a los ministros del Exterior de la OTAN sobre el transcurso de sus conversaciones en Moscú, en las que, ade-

—Pasa a la página 63—